

miércoles 23 de septiembre de 2020

## Ayuntamiento de Antequera y Diputación de Málaga se reúnen con representantes de la Asociación Resurgir-Proyecto Hombre para conocer de primera mano nuevas necesidades de dicho colectivo

El alcalde Manolo Barón, el teniente de alcalde Alberto Arana, el diputado de Mayores, Tercer Sector y Cooperación Internacional, Francisco José Martín, y el concejal y diputado provincial Juan Álvarez se han reunido en la mañana de hoy con la directora del centro, Marisa Martín.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el teniente de alcalde delegado de Programas Sociales, Alberto Arana, el concejal y diputado provincial por la Comarca de Antequera Juan Álvarez y el diputado de Mayores, Tercer Sector y Cooperación Internacional, Francisco José Martín, han mantenido en la mañana de hoy un encuentro en el Ayuntamiento de Antequera con representantes de la Asociación Resurgir-Proyecto Hombre de nuestra ciudad, destacado colectivo social que presta atención frente a adicciones a decenas de personas de toda nuestra Comarca y de otras provincias limítrofes.

La directora del centro, Marisa Martín, ha expuesto la situación actual por la que pasa el mismo, mermado por los inconvenientes derivados de la pandemia del coronavirus en cuanto a la reducción de ingresos económicos. En este sentido, tanto Ayuntamiento de Antequera como Diputación Provincial se han comprometido a encauzar nuevas posibles formas de colaboración, sobre todo a través del ente provincial dado el carácter comarcal que tiene el centro prestando servicio a personas de muchas localidades de la provincia.